

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 11. August 2016

Geschäftszahl:
BMFJ-511111/0143-BMFJ - PA/1/2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 9580/J betreffend „Videodolmetsch“, welche die Abgeordnete Schenk, Kolleginnen und Kollegen am 16. Juni 2016 an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Antwort zu Frage 1) und 2)

Im Vollzugsbereich des ho. Ressorts kommt Videodolmetsch nicht zum Einsatz, weil es keinen Anwendungsfall gibt, bei dem es zweckmäßig wäre und zur Kosteneinsparung beitragen würde.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN

